

# LABORATOIRE ART&COS

*Visit us at* stand 611

**Category: Cosmetics & Nutricosmetics**

**Type: Research & Development laboratory**



Lieu de création unique, Art&Cos développe des produits cosmétique et compléments alimentaires qui plongeront vos clients dans une expérience complète et un univers qui vous ressemble. Créateur de formules sensorielles, qualitatives et efficaces, nous vous accompagnons en full service et sommes présent à vos côtés à chaque étape de votre projet : de la création de votre idée, en passant par la réglementation et jusqu'à l'industrialisation de votre produit (production et conditionnement). Et parce que nous sommes convaincus que les grandes réussites de demain sont les petites pépites d'aujourd'hui, nous nous sommes spécialisés sur les petites et moyennes séries et pouvons vous accompagner dès le début de votre projet.



Unique place of creation, Art&Cos develops cosmetics and food supplements that will immerse your customers in a complete experience and a universe that resembles you. Creator of sensory, qualitative and effective formulas, we accompany you in full service and are at your side at every stage of your project: from the creation of your idea, through the regulation and to the industrialization of your product (production and packaging). And because we are convinced that the great successes of tomorrow are the small pepites of today, we have specialized in small and medium series and can accompany you from the beginning of your project.



Adresse: 961 ROUTE DE LA CHALOSSE 40330 AMOU, France

Téléphone: 05.58.35.48.15

[contact@artcos-laboratoire.com](mailto:contact@artcos-laboratoire.com)